



El denominado 'softwrap' se extiende de puerta a puerta por toda la anchura del salpicadero, creando una sensación de espacio homogéneo y envolvente.

PRECIO DESDE

67.980 €

Audi A6 Sportback e-tron
Advanced

72.980 €

Audi A6 Sportback e-tron S line

otros modelos de la marca de los cuatro aros, se ha ampliado en el nuevo A6 e-tron para incluir la luz de comunicación, que avisa a otros usuarios de la carretera de accidentes y averías. Además de los gráficos habituales de las ópticas traseras, en situaciones críticas de conducción o tráfico la luz de comunicación muestra una firma estática específica con símbolos de advertencia integrados en la óptica trasera digital OLED 2.0.

Un aspecto especialmente destacado es la iluminación de los cuatro aros de la parte trasera, que se incluye de serie. Esto enfatiza la identidad corporativa de Audi y confiere al nuevo A6 e-tron una personalidad propia.

Interior

El interior del Audi A6 e-tron está orientado a las necesidades de los usuarios. El diseño tridimensional y de alto contraste sitúa deliberadamente elementos en primer o segundo plano, creando una arquitectura espacial adaptada a los ocupantes en términos de diseño y ergonomía.

Al abrir las puertas del A6 e-tron, los conductores y pasajeros son recibidos por un interior que irradia lujo y tecnología. Los materiales de alta calidad, como cuero y madera, se combinan con pantallas digitales de última generación. El sistema de infoentretenimiento es intuitivo y fácil de usar, con una interfaz que permite el acceso a diversas funciones, desde la navegación hasta la conectividad con smartphones.

El espacio interior es generoso, ofreciendo comodidad tanto en la parte delantera como en la trasera. Los asientos son ergonómicos y están diseñados para proporcionar un soporte óptimo durante los viajes largos.

Audi da un importante paso adelante en la tecnología de visualización con el head-up display opcional de realidad aumentada de segunda generación (AR HuD), otro elemento del escenario digital. La pantalla refleja un gran plano de imagen inclinado hacia el conductor a través del parabrisas, mostrando información relevante como la velocidad, señales de tráfico, asistencia y símbolos de navegación.

Impresionante autonomía y rendimiento de carga

Uno de los aspectos más destacados del Audi A6 e-tron es su rendimiento. Equipado con un sistema de propulsión eléctrico, este modelo ofrece una aceleración impresionante y una experiencia de conducción dinámica. Con una potencia que puede superar los 400 caballos de fuerza, el A6 e-tron es capaz de alcanzar los 100 km/h en menos de 4 segundos.

En cuanto a la autonomía, el A6 e-tron está diseñado para ofrecer una experiencia de conducción sin preocupaciones. Con una batería de alta capacidad, se espera que el vehículo tenga una autonomía de más de 700 kilómetros con una sola carga, lo que lo convierte en una opción ideal para viajes largos.



Techo solar panorámico inteligente

Un innovador techo panorámico de cristal realza aún más la tecnología del vehículo. A diferencia de los utilizados anteriormente, en este elemento opcional, el cristal inteligente del techo panorámico minimiza la luz solar directa y se vuelve opaco con sólo pulsar un botón. Funciona con tecnología PDLC (cristal líquido disperso de polímeros), que puede pasar de transparente a opaco. Los componentes de vidrio eléctricamente conmutables contienen dos elementos de película PDLC entre los que flotan los cristales líquidos que les dan nombre. Si no se aplica tensión, los cristales forman una capa opaca; cuando se aplica tensión, los cristales se alinean y el techo se vuelve transparente. Puede controlarse individualmente como una 'cortina digital' mediante un botón en el módulo del techo. Los clientes pueden elegir entre cuatro preajustes.



La iluminación de los cuatro aros de la parte trasera se incluye de serie.